
 
２０１８年６月８日〈金〉第２例会  第２７６２回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎新入会員バナー贈呈   大畑会員（４月１３日入会） 
◎食事案内《クッキング》                           松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 
◎会長挨拶                                   青木会長 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．次年度第１回〈６月〉理事会報告 

 ①７月例会予定について（予定表添付）  ②その他 

２．本日１４:００～ＥＭ菌プール清掃「高津小学校」です。 

３．次週１５日(金)は移動例会「益田ボウリング」です。開会の１２:３０までに小野沢ビル 

１Ｆレストランへお越しください。お食事後、ボウリングをしますので動きやすい服装で靴

下をご着用（ご持参）ください。 

４．年度最終例会のご案内  ※出席確認を回覧します。 

  日時/６月２６日(火)１８:３０～  場所/トラットリア･スタジオーネ  会費/３，０００円 

５．次年度各委員長は「クラブ事業計画･運営計画報告書」原稿を提出してください。 

６．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

◎スピーチ「ひな壇の一年を振り返って」        会長・幹事・副会長・副幹事・ＳＡＡ 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０                青木会長 

 

ＭＵ 6/1（クラブ協議会）青木久仁子会員、青木正美会員、市原会員、大畑会員、久城会員、 

佐々井会員、高橋会員、田上会員、田原会員、廣兼会員、増野会員、松本会員、右田会員、 

村木会員、森本会員・（次年度第１回理事会）市原会員、田上会員、村木会員、廣兼会員、 

青木正美会員、久城会員、増野会員 

6/7（ＩＡＣ例会）高橋会員、永島会員、大畑会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

次年度第１回クラブ協議会 
◎６月慶祝報告 
  お誕生祝：佐々井会員、大畑会員    ご結婚祝：森本会員 

◎会長挨拶 

先日は益田西ＲＣさんとの合同例会、お疲れ様でした。ＥＭ菌の小学校プール清掃もあって、何

だか先週から今週にかけてロータリークラブの事業がたくさん続いていますが、皆様本当にご協

力ありがとうございます。 

前にもお話しましたが、美都の学校給食調理場の業務を当社でさせていただいています。給食で

いわゆる地産地消に地域を挙げて取り組むために、定期的に関係者が集まって相談する場があり

ます。５月の会議の中で、安全安心な給食の提供が第一であることが大前提のうえですが、なる

べく地元食材を多く使おうとすると、どうしても野菜に虫がついていたり、原木栽培の椎茸には

木屑や葉っぱが混じっていたり、という可能性が高くなります。そのことは異物とはいえ、直接

体の害になる訳でもなく、一般家庭でもある話で、学校の先生や保護者、子供たちが極端に神経

質にならないような意識と環境づくりが必要ではないか、という話がありました。 

ところがその翌日、ある学校の給食のスープに虫が数匹入っていたので、学校判断によりスープ

の提供を見合わせた、という事故が発生してしまいました。普通に見てもすぐには分からないほ

ど小さな小さな虫で、どうやら地元産・無農薬栽培の小松菜に付着していたアブラムシが原因で

した。葉っぱを１枚ずつバラバラにして３回水洗いをするのですが、残ってしまったのです。ち

なみに、別の学校でも２匹浮いていたそうですが、その学校では校長先生が「害にはならないか

ら、虫だけ取り除いて提供しましょう」ということになったそうです。 

安心安全が第一の重要な給食事業ですので、給食に虫が混入したことは当社の失敗です。なので

立場上あまり意見を述べるわけにはいかないのですが、食育あるいは地産地消の推進というのは、

実際にはまだまだ難しい課題がありますね。 

◎幹事報告 
１．本日例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

２．次週８日(金)は１３:３０～高津小学校プール清掃です。例会はお食事が済み次第終了とし

ます。プール清掃ができる服装でご出席ください。 

３．同、８日(金)今年度「第２回第５グループ会長･幹事会」が開催されます（於:大田市）。青

木会長、田上幹事が出席されます。 

４．会員推薦について、次の方が理事会で承認されました。 

   氏名/加藤圭子様 事業所/スタンドＫ(代表者) 職業分類/飲食業 推薦者/増野会員 

  異議がある場合は、本日より７日以内に書面にてお知らせください。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』６月号（地区内クラブが多数掲載されています）、ガバナー月

信 Vol.１２（6Ｐ地区だより 新会員のご紹介に大畑会員掲載）  ６．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １６名 ０名 ０名 ２名 １００％ 

◎次年度第１回クラブ協議会                       市原会長エレクト 

  新旧役員引継会（理事･役員･委員長･委員名簿添付） 

◎スマイル報告 
＊誕生祝ありがとうございました。……佐々井会員 

＊４４才となる今年も、日々学びの機会と思って頑張って参ります。……大畑会員 

＊６月２１日で３１回目の結婚記念日となります。ありがとうございました。……森本会員 

＊先週から毎日のようにロータリークラブ行事が続いていますが、皆様たくさんご参加いただき

ありがとうございます。……青木正美会員 

＊本日は引継会 よろしくお願いします。……市原会員 

＊昨日はプール清掃ありがとうございます。娘が吉田小３年に在籍していますので、父兄として

も御礼申し上げます。ところで、最近ケルヒャーを買ったので持って行ったのですが、電気コ

ードは持って行ったものの、延長用の水ホースを忘れてしまいました。佐々井さんのホースを

お借りして使いましたが、ケルヒャーは水が無ければ動きません。ロータリーの活動で何ごと

も経験によって学びます。……田上会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <６月１日> 



 

２０１８－２０１９年度 
BE THE INSPIRATION 

インスピレーションになろう 
７月例会予定表    益田ロータリークラブ 

 

例会日 主   題 スピーカー 

 

 

６ 

(金) 

 

 

 

慶祝報告 

年度はじめにあたって 

 

 

 

 

 

市原会長、村木幹事、久城ＳＡＡ 

 

 

 

１３ 

(金) 

 

 

 

所信表明 

 

 

第２回理事会 

 

各委員会委員長 

 

 

２０ 

(金) 

 

 

 

移動例会「海の家」 

 

「海の家」の大学生 

 

 

２７ 

（金） 

 

 

 

砂田 忠ガバナー補佐訪問例会 

 １２:３０～ 例会 

 １３:００～ クラブ協議会 

         （全員出席） 

 

 

砂田 忠ガバナー補佐（江津ＲＣ） 

随行幹事（江津ＲＣ） 

 

   

 

８日(日)第１回クラブインターアクト委員長会議（於:ホテルグランヴィア岡山） 

田原ＩＡＣ小委員長  出席 

２８日(土)･２９日(日) インターアクト地区大会（於:くらしき山陽ハイツ） 

田原ＩＡＣ小委員長  出席 

 


